

# 北中環境活動2014

発信!

## 勝山らしい美しさを

## みんなできとりもどそう!

「北中まちづくりプロジェクト」で勝山を美しく、元気に、有名に!

このページでは、勝山北部中学校がESDの一環として取り組んでいる環境保全活動を紹介するとともに、生徒たちからのメッセージをお届けします。

私たち勝山北部中学校は、ずっと勝山に住み続けたいくなるように、勝山の魅力を発見し、発信する活動をしています。特に、環境保全推進コーディネーターの前園先生とともに、勝山市の自然環境について考え、活動してきました。勝山本来の美しい自然を守る活動に対して皆さんのご理解とご協力をお願いします。

文・レイアウト原案 勝山北部中学校 生徒会

### 北中ESD



校区の公民館に下記のチラシを配布し協力をお願いしました



今、自分たちに

できることを!

継続して行うことで、確実な成果が見えてきています。だけど、いつまでもこのような活動を続けることが大切ではなく、このような活動がなくなる事こそが大切であり、私たちの考えるゴールだと思います。

そのためにも今、自分たちができることを考えていきます。

### 中学生には限界

があります!

勝山らしい本来の自然を取り戻し、私たちが大人になっても美しい勝山であってほしいと思います。

そのためには、中学生だけでは限界があります。

だから

身近な外来種に目を向けてください!

私たちと一緒に外来種を駆除しましょう!

そして、ゴミを捨てないようにならしましょう!

だって

勝山が好きだから!

### クリーンアップ九頭竜川に

親子で参加

今年で5回目の参加。ゴミを回収後、分別をしました。

コーヒー缶やビール缶などの飲料系が多かったです。しかし全体的にごみの量が減ってきました。

5月



### オオキンケイギク・

フランスギクを駆除

2年生は法恩寺山有料道路沿いで市役所の方と、1年生は校区に生息している箇所小学生と駆除しました。

6月



### 温川のコカナダモを駆除

昨年に引き続き、バイクモを守るため、外来種であるコカナダモを地域の方と駆除しました。

7月・8月



### 校区の小学生とセイタカアワ

ダチソウの駆除活動を実施

ススキの生息を脅かすセイタカアワダチソウを、各地区に分かれて小学生と活動を展開しました。活動後はどうすると減るのか考えました。

10月

